



Juan Lázaro/Ical



CULTURA

ANTONIO COLINAS PRESENTA SU ANTOLOGÍA POÉTICA «LUMBRES» COMO SU «FIDELIDAD A UNAS RAÍCES»

Antonio Colinas presentó su antología «Lumbres», una selección de poemas llevada a cabo por el propio autor que «desvela un retrato armónico del poeta». La antología se presenta como un «astrolabio» que trata de recoger la constante evolución desde sus inicios con «Junto al lago» (1967), inédito durante años, hasta su última obra «Canciones para una música silente» (2014), pasando por algunos de sus libros más conocidos como «Sepulcro en Tarquinia». La presentación se produjo el mismo día en que recibía el XXV Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana. En la imagen junto a la antóloga, María Sánchez Pérez, el presidente del Consejo de administración de Patrimonio Nacional, Alfredo Pérez de Armiñan, la vicerrectora de la USAL, Ángeles Serrano y el director de ediciones de laUSAL, Eduardo Azofra.